

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **PRÉSENCE RENFORCÉE DES FORCES SENTINELLES DANS L' AISNE**

Laon, le 13 novembre 2020

La posture Vigipirate a été relevée au niveau Urgence Attentat sur l'ensemble du territoire.

Dans ce cadre, le nombre de forces Sentinelles déployées sur le territoire national a été porté à 7000 militaires contre 3000 auparavant.

Afin d'appuyer les forces de police et de gendarmerie dans la sécurisation des lieux sensibles des principales communes de l'Aisne, 27 militaires sont engagés dans le département depuis plusieurs jours à la demande du préfet.

**Ils seront renforcés par une section supplémentaire de 27 militaires la semaine prochaine.**

**Avec la section qui opère habituellement sur la frontière belge, cela représente l'engagement de plus de 80 militaires de l'armée de terre dans l'Aisne pour les prochaines semaines.**